

EN SUS MEMORIAS QUE SE PUBLICARÁN ESTE MES:

## El disidente ruso Navalni auguró que moriría en prisión

El opositor ruso Alexéi Navalni estaba seguro de que moriría en prisión, como ocurrió en febrero pasado, según consta en sus memorias escritas desde una cárcel rusa y que se publican este mes bajo el título: "Patriota".

"La única cosa a la que deberíamos temer es a abandonar nuestra patria al saqueo de una banda de mentirosos, de ladrones y de hipócritas", escribe sobre las altas esferas rusas, según un extracto publicado por The New Yorker.

Empezó a escribir "Patriota" en 2020 y llegó a una conclusión trágica en marzo de 2022: "Pasaré el resto de mis días en prisión y moriré aquí". Navalni cumplía una condena de 19 años por "extremismo" en una cárcel del Ártico, donde fue encontrado muerto el 16 de febrero de este año.



THE ASSOCIATED PRESS.

**NAVALNI** cumplía una condena por "extremismo" antes de morir.